
地方独立行政法人泉佐野市行政事務サービスセンター 

令和 5 年度 第 2 回理事会 会議録 

 

□日 時：令和 5 年 10 月 30 日（木）14：55～15：50 

□場 所：法人事務所 

□出席者：岡本 祐一 理事長（議長）、具志堅 政仁 副理事長、 

坂口 佳央 理事、丹治 弘 理事、丹治 正美 理事（以上 5 名中 5 名出席） 

西村 拓憲 監事、矢野 公大 監事、 

オブザーバー（市）：山中 忠晴 政策推進課政策推進担当参事 

□次 第： 

1. 報告案件 

2. 事務連絡 

                                        

◆1.報告案件 

【報告第 1号】令和 4年度（第 1期事業年度）財務諸表等及び業務実績に係る評価委員会の 

意見書等について：副理事長より説明 

【報告第 2号】各課窓口業務の運営体制及び運営状況について：窓口業務課長より説明 

【報告第 3号】休暇細則の一部改正について：副理事長より説明 

【報告第 4号】最低賃金改定に伴う一般職給料表の改定方法等について：副理事長より説明 

【報告第 5号】法人が運営する窓口業務の拡充について：副理事長より説明 

 

（意見・質問等） 

 【報告第 1 号】について 

・丹治 弘 理事 

 評価委員会の構成メンバーは？ 

   ・山中 忠晴 参事  

学識経験者、会計士、人権擁護委員、元市職員、元町会連合会会長の 5 名です。 

   ・丹治 正美 理事 

 法人の自己評価と市の評価委員会評価が合致したことは良かったと思う。 

   ・坂口 佳央 理事 

     運営窓口拡充が予定される中で、より一層、個人情報保護の徹底に努められたい。 

 【報告第 2 号】について 

   ・丹治 弘 理事 

     主査（取りまとめ役）を配置していない窓口における指示・指導・管理体制は？ 

     体制整備に努められたい。 

   ・理事長 

     現状、主査の配置のない窓口については、来年度 4 月に体制を整える予定である。 

   ・坂口 佳央 理事 

     配置換えを含む人事ローテーションの考え方は？ 



   ・理事長 

     受託業者の従業員の転籍を図るうえで、転籍当初は、配置窓口はそのままとするこ

とを基本としている。その後の状況を見て、適時適切な人事ローテーションを考え

ていきたい。 

   ・丹治 弘 理事 

     キャッシュ・フローのうちキャッシュは大丈夫か？ 

    ・理事長 

     現状では問題はない。今後の体制整備（人員拡充）に係る人件費増が見込まれる中

で、市と協議の上、ショートしないように努めていきたい。 

  【報告第 3 号】について 

    特に意見等なし 

 【報告第 4 号】について 

    ・丹治 正美 理事 

      管理職手当の改定はないのか？ 

    ・副理事長 

      事務局長は月額 45,000 円、課長級は月額 30,000 円のままです。 

    ・丹治 弘 理事 

      10 月の最賃改定を受けて、市と同様に遡っての増額改定はしないのか？ 

    ・総務管理課長 

      新規採用者の最低保証給を 1-7 号給で設定しているため、最賃アップがあって

も逆転が起こらないため、翌 4 月の改定としている。 

 【報告第 5 号】について 

    ・坂口 佳央 理事 

      課長代理級は存在しないのか？ 

    ・理事長 

      現状、存在しません。今後の課題と考えています。 

    ・丹治 正美 理事 

      窓口業務課長の席は原課にあるのか？ 

    ・理事長 

      市民課窓口には仮の席がありますが、他の窓口にはありません。日々、巡回にて

対応しています。 

◆2．事務連絡 

・副理事長から、以下の連絡があった。 

① 今後の理事会の予定について 

② 今後の監事監査の予定について 


